

## VW-Werk fährt Besucher künftig elektrisch

**Besucher des Volkswagen-Stammwerks in Wolfsburg werden künftig vollelektrisch durch die Hallen gefahren. Bei der gestrigen Betriebsversammlung wurde die E-Golf-Bahn vorgestellt, die als Teil der E-Strategie der Besucherdienste für ein nachhaltiges Besuchererlebnis rund um die Elektromobilität und das Umweltprogramm „Think Blue. Factory.“ sorgen soll. Die Bahn besteht aus einem in Wolfsburg produzierten, leicht modifizierten E-Golf, der einen Anhänger mit neun Sitzplätzen zieht.**  
(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Volkswagen E-Golf-Bahn in Wolfsburg.

---